

Überprüfung des Kommissionssystems und der Kommissionen des Kantonsrates

Aufträge vom 26. November 2014

Der Kantonsrat beauftragt das Präsidium:

1. auf der Grundlage der Weichenstellung des Kantonsrates für das künftige Kommissionssystem und die künftigen Kommissionen des Kantonsrates den Auftrag aus dem gutgeheissenen Postulat 43.12.08 «Überprüfung der Organisation der ständigen Kommissionen» mit einer Vorlage zu erfüllen;
2. im Hinblick auf die definitive Vorlage für das künftige Kommissionssystem auf Beginn der Amtsdauer 2016/2020 die folgenden Eckpunkte zu beachten:
 1. Der Kantonsrat organisiert sich in ständigen und nicht ständigen Kommissionen sowie Fachbereichskommissionen.
 2. Die Finanzkommission und die Rechtspflegekommission werden als ständige Kommissionen beibehalten.
 3. Die Staatswirtschaftliche Kommission übt die Aufsichtsfunktion über die Regierungstätigkeit und Querschnittsaufgaben aus.
 4. Die Kommission für Aussenbeziehungen wird aufgehoben und deren Aufgabe in die Fachbereichskommissionen integriert.
 5. Die Redaktionskommission wird aufgehoben und deren Aufgaben neu zugewiesen.
 6. Es sind folgende neue ständige Fachbereichskommissionen vorzusehen:
 - Bildung und Kultur;
 - Soziales, Gesundheit und Sicherheit;
 - Raumplanung, Verkehr, Energie und Umwelt.